

## UN VILLANOVENSE DE 9 AÑOS TRICAMPEÓN DE ESPAÑA EN SALTOS DE TRAMPOLÍN

**Vva. de la Cañada, 14 de marzo.-** Pierre Muro, alumno de la Escuela Municipal de Saltos, ha conseguido medalla de oro en las tres modalidades de salto (trampolín 1 metro, trampolín 3 metros y plataforma de 5 metros), en el Campeonato de España de Grupos de Edades de Saltos, celebrado los días 7 y 8 de marzo, en la localidad de Vecindario, en las Palmas de Gran Canaria.

Junto con Pierre Muro, de 9 años, y también en representación de la Escuela Municipal villanovense, participó en la competición Víctor Helsing, de 11 años, que quedó en 6º lugar en las pruebas de trampolín y en 5º lugar en la prueba de plataforma. La Escuela Municipal de Saltos cuenta, en la actualidad, con 35 alumnos con edades comprendidas entre los 6 y 14 años que practican este deporte en la Piscina Municipal Cubierta, la primera instalación de titularidad municipal de la Comunidad de Madrid con un vaso de saltos.

### Esgrima

Por otro lado, el conjunto femenino de la Escuela Municipal y Club de Esgrima villanovense compuesto por Lucía Martín-Portugués, Sandra Marcos y Bárbara Semprum - consiguió la medalla de bronce en la modalidad de sable, en el Campeonato de España de Esgrima por equipos, celebrado el día 8 de marzo, en el Club de Campo de Madrid. El equipo masculino - formado por Alejandro Triviño, Jacobo Martín Coloma, Sergio Cotza y Manuel Valentín- quedó en 5º lugar.

En cuanto al IV Torneo Wilkinson, correspondiente al circuito nacional del Ranking Absoluto, Sandra Marcos consiguió el 2º puesto en la prueba individual y Juan Hurtado, el 8º puesto. El torneo se celebró, el pasado 9 de marzo, en el Centro de Alto Rendimiento de Esgrima en Madrid.

